

Ein Abenteuer beginnt

Von SilverDragonoid

Kapitel 23 - Durchbruch

...Nach einigen Tagen Kampf und Weiterziehen erreicht das Team die Nachricht, dass sie am aller letzten Posten angekommen sind. Das heißt, dass alle Champions aus ihrem ganzen Land unterwegs sind, um nach diesem letzten Kampf in die feindliche Stadt einzudringen und dann würde der Krieg auf Leben und Tod beginnen. Sie machten sich bereit schon bald ihrem zweiten Ich gegenüber zu stehen und sich mit ihm zu messen.

Auch wenn sie mittlerweile zu einem hohen Rang aufgestiegen sind, ist auch der Feind nicht untätig gewesen. Wie die Blauen die Strahlenden und Erleuchteten als oberste Ränge der Liga haben, haben die Roten ihre dunklen und schwarzen Krieger. Während bei den anderen Master Yi und Kayle zuerst die Schwarzen sind, ist bei uns fast das komplette Team erleuchtet.

Nur Ashe ist noch die Strahlende. Und als die dunkle Ashe als Letzte zur schwarzen aufgestiegen ist, ist sie total frustriert. Doch am selben Tag noch eilt ein Bote herbei mit der Nachricht: „Die strahlende Ashe möge vor grenzenlosem Ruhm erleuchten!“ Freudentränen brechen bei der Weißhaarigen aus, wenn der Reiter ihr ihren magischen Umhang hinhält, den das Ministerium nur an die Besten der Besten verteilt. Er ist für jeden Champion perfekt angepasst und hat statt einem Knopf zwei Steine, mit denen man den Umhang am Hals festmachen kann. Dieser Umhang kann Einem zwei weitere Formen geben, die Einem mehr Kraft verleihen. So sind die Steine auch farblich angepasst. Und an welchem Stein Ashe den Umhang festmacht, die Form bekommt sie auch.

Yis stärkere Form ziert ein strahlend-gelber Stein und die andere ein blauer, der funkelte wie der Nachthimmel. Kayles sind in gelb mit dünnem, hellblauem Rand und viridiangrün. Beide waren in den schwächeren ihrer Formen schon mal und sind total überzeugt. Bei Yi blieb es bei dem einen Mal, aber Kayle ist jetzt ständig als Viridian Kayle unterwegs. Yis kommt aus der kosmischen Reihe, welche also auch schon andere haben. Hecarim und Riven haben ihre noch nicht ausprobiert. Riven hat ihren Umhang auch kürzlich erst bekommen, dessen Steine hellgrün und hellblau leuchten. Hecarims sind grün-braun und genauso hellgrün wie der bei Riven.

Yi kommt auf Ashe zu und betrachtet ihren Umhang. Der leuchtend blaue Stein beeindruckt ihn genauso wie der rubinrote unten drunter. Dann sagt er an alle gerichtet: „Das ist unser letzter Kampf, bevor das richtige Blutvergießen losgeht.“

Jeder probiert seine neue Form aus. Und wer schon eine davon kennt", er schaut zu Kayle, „der nimmt natürlich die bessere" Ein kurzes Jubeln ertönt und sie legen sich ihre Umhänge um, die alle aus einem braunen Pelz bestehen. Jeder wählt einen der Steine und schon nehmen sie eine andere Gestalt an.

Das gegnerische Team wurde nach und nach komplett ausgewechselt. Jinx wurde bis zum Schluss behalten, doch dann schien sie auch zu unfähig zu sein. So stehen sie wieder einem komplett neuem, stärkerem Team entgegen. Zum einen auch LeBlanc...